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Mu`rmclpAL DEL CANTON QUINSAloMA.
En el cautch Qilinsalonia, provincta de I,os RIos, a ]os diecinueve dias del mes de enero
del afro dos nil veindtres, a las diez horas, en la sala de sesiones del GAD Municipal,
con la presencia del sefior Freddy Buenafio Murillo, Alcalde de Quinsaloma, los seflores
ConcQjales  que  integran  el  Concqjo  Municipal,  Ab.  Femando  Parrales,  Procurador
Sindieo; qtrienes estirvieron presentes en la sesi6n y actuando en calidad de Secretaria de
la Municipalidad, la Ab. Yajaira Erazo Torres, y en amparo de lo que schala el articulo
318 del C6digo Orginieo de Organizacich Territorial, Autonomia y Descentralizaci6tn
(COOTAD) se da inicio a la sesi6n ordinaria convocada para la preseme fecha. En este
estado interviene; SEROR ALCALDE quien expresa: Buenos dias con todos lus sefiores
coconeqjales,  y  demis  presentes.  Abognda  constate  el  quorum  por  favor.  Secpefaria
General:  "Sefior Alcalde,  sefiores concqjales, buenos dies.  Se precede a constatar el
qqu6mm;  Concejales:  Sr.  Manolo Garcia,  presents;  Sra.  Cecihia Macias,  presente;  Ing.
Kenvin Tapia, presente. Sr. Darwin Ufoano, presente; Ab. Femando Parrales, presente;
Secrctaria General: sefior Alcalde existe el quorum reglamentario para instalar la sesi6n.
- SENOR AltALDE: `El olden del dia sefrorita Secretaria". -Secretarin General:  I.-
Cconocer y aprobar ct  acta anterior No.  02  del afro 2023.  2.  Informe de fas actwidades
realizadas per el sefror Alcalde y los sefiores concQjales en el transcurso de la semana.  3.-
Cconociniento de la Resoluci6n Admhistrativa GADMQ-AJro3-2023,  suscrita por la
minaxima autoridad, en cuanto al presupuesto prorrogado para el  afro fiscal  2023.  Esto
conforme lo sedala el Art.  106 y 107 del Cddigo Orginico de Planificaci6n y Finanzas
Phblicas. 4.- Conociniento y autorizaci6n de actividades del proyecto `tcARNAVAL
QUINSALOM3NO          AGENDA,   DEPORTIVA   Y   RECREACIONAL,   con   el
presupuesto establecido en el Plan Operativo Anual 2023.    SENOR CONCEJAL AB.
OLGA VARAS: Mociono aprobar el orden del dfa SENOR CONCEJAL KERWIN
TAPIA Respaldo la mocich presentada por la sefiora concQjal OLga Varas. Secretarin
General: Se somcte a votacich la mocjdn preseutada por fa sefiora concqjal Olga Varas.

NormREs A FAVOR ENCONTRA BIAICO AUSENTE

Sr. Manolo Garoia

Tnlg. Edgar Gardfalo

Ing. Kerwin Tapja /
Sr, Darwin Urbano. /
Ab. 0lga Varas. /
Sr. Alcalde /



ha  Seerefaria  manifiesta:  "Sefror Alcalde, por UNANnAIDAD con seis (6)  votos  a
favor, queda aprobado el olden del dia, PRIMER PUNTO: Conocer y aprobar el acta
anterior  No.   02  de  sesi6n  ordinaria  del  2023.   SENOR  CONCEJAL  DARWIN
URBANO: Mcoiono aprobar el primer punto del olden del dia. SEfloR CONCEJAL
KERWIN TAPIA:  Respaldo la mocf 6n presentada por el  concejal  Darwin  Ufoano,
Socretarfu General:  Se somete a votaci6n la moci6n presentada por el sefior concejal
Darwin Ufoano.

NoneRES A FAVOR ENCONTRA BLANCO AUSENTE

Sr. hfuolo Garoia /
Tnlg.                 EdgarGar6falo

Ing. Kerwin Tapia /
Sr. Darwin Urbano. /
Ab. 0lga Varas /
Sr. Alcalde

La Secretaria manifiesta:  "Sefior Alcalde, por UNANIroAD con seis (6) votos a
favor, queda aprobado el priner punto del orden del dia. SEGUNlro PUNTO: Infome
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presentes, en esta semana he tenido diversas actividades. Mi informe de actividades es
el sig`riente:Hemos estado pendientes de cada proceso, agradezco al lng. Kerwin Tapia,
vicealcalde,  que  ha  estado  freute  al  encargo  que  realice,  asi  como  a  los  demds
compafieros que se ham sumado a las visitas techcas a las obras que se esfan realizando.
La temporada invermal  ha iniciado pero lo jmportante es que, con poca fuerza, el  affo
pasado, segdn estadisticas en este mes hul}o inundaciones en el sector Norte. Del mismo
modo, en el Reeinto Son Miguel estin trabajando en las bases de  lo que va a ser eL
techado,  espero  que  para carnaval  (quincena)  ya  este  listo,  seria  genial  para  que  la
ciudadania se cubra. Asindsmo, el tema de instalaci6n de cesped sintetico ha vehido ham
inspeccionar en el Paraiso y ciudadela del maestro, debenos dejar nivelado el  suelo,
estamos  trabajando  en  ello,  Per otro  lado,  la  concha  acdstica  se  esta  empe2rmdo  a
realizar, estin dQjando volquetadas de material petreo. Del mismo modo, en el barrio 12
de  Octubreestamos empezando a desazolvar el  rio  para la 6poca invemal,  de hecho,
tuvimos una reuri6n en ]a cjudad de Babahoyo junto a secretaria de gesti6n de riesgos y
gobemaci6n,   tratamus  ciertos   puntos   importantes,   ta  Policia  Nacional   ha  estado
realizando un excelente trabajo porque had hecho opedvus, dctenciones a vehiculos
sin  documentaci6n   en  regla,   esto   sin   duda  ha  ayudado  a  disminuir  los   indices
delincuencinles en nuestro cantch.   Por otro lado, en cuanto a la seguridad de nuestro
canton,  se  estin  formando  mesas  tdenicas,  pronto  tendremos  rna  reunion juuto  a
orgahismos   e   instituctones   gubemamentales   para  tomar   decisiones   y   evitar   que
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estadistico de fas necesidrfes que se van a preseutar en dyoca irmerml, acorde a los
tltimas eventos, se ha dejndo un presupuesto para realizar la adqulsici6n de viveres y
produetos de primera necesidad para la comunidad nhs necesitada de nuestro caut6n,
vamos  a  asumir  de  manera  responsable.  Para  finalizar,  la  concha  acdstica  se  esta
instalando con las tuberias, espero que no se dafie la maquinaria pesada, solamente hay
60 dias pars esta obra, asjmismo, los recolectores estafan realjzando el manteninieuto
para asi llegar hasta los recintos de nuestro canton. has edmams ya fueron instaladas en
su totalidad, mjsmas que serat de gran ayuda pare la ciudadania y tener nhs control de
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GARcfA:  Con  el  cordial  y  atento  saludo  sefior  alcalde,  compafieros  concejales,
funcionarios presenter. Mi informe de actividades es el  siguiente: en esta semana me
dirict al sector NOTte a dejar un oesto de basura hacia el recrfuo Gallo Giro, luego me
traslade a la ciudad de Valencia, dialogue con el coronet Paredes y me sugiv6 que no use
la via ``Vergel" porque esta s`mameme peligroso, a los unifomados los estin asaltando.
Del mismo modo, espero que las mesas de seguridad programada en nuestro canton se de
en la brevedad posible, es necesario y urgente para la ciudadaria. El cia viemes 13 de
enero tuve la visita del compafiero presidente del reeiuto ha Nalanja, para solicitar el
arreglo de las vias, hay el lustre, pero necesitan que se haga fas cunetas, se dificulta que
lascamjonctassaquenlosproductosdelosagricultores,so]jcjtosefroralcaldequeseenvie
lo mss pronto. Del mismo modo, en cuanto a| pedido de la maquinaria pesada que est4
rea»zando el municipio me gustaria saber en due tramjte estf para coondinar actividades
de arreglos a los diferentes reeintus del can6n. Gracias hasta aqui mi informe.  SEfloR
CONCEJAL  EDGAR GARdFAljo:  Muy  buenos  dias  sefior  a]calde,  compafieros
concejales y funcionarios presentes. Me reintegro a mis funciones en calidad de concejal.
Tengo ciertas preguntas en cuanto al terna de iuspechones de postes de seguridad, habia
planificado para el sector Colonia Manabita, ya que es un panto conflictivo acorde las
estadisticas dqiadas por el ex jefe de Polieia de nuestro cantch. Del mismo mndo, en esta
semama  hemus   realizndo   una  inspecci6n  junto  al  personal   de   ha  prefectura,   mos
trasladamos al recinto El "Ghabito" para observar la iustalacich del ducto caj6n, no hay
vias, y las personas que viven aledahas no pemiten realizar allL seria mejor instalar en
Loma de Coco, donde haya mas faeilidades pars lus funcionalus realizar su trahajo.
Tambien, junto  al jefe  de  turismo,  abogado  Ali  Quispe,  hemus  estado  coordinando
actividades futLms pars las festividades de camaval de este afro, Del mismo modo, en
cuantoalainstalaci6ndesemaforos,seriabuenoqueeldapartaneutoaquienconesponda
realizar una capacitaci6n de educacidn vial para la ciudadania, para que asi empiecen a
respctar lan sefiaLes de triusito y el cainbio de color de los sendforus. Hoy, se tenia
previsto Tcalizar rna mesa de trinsfro, perm, se que per cambio de jefe de ]a Policia se ha

:Hod:;e:t¥£geueguneTdhaahadb::#tropeisibtt:nifi=has¥aq¥#frnd:£ue:ssOEnN%E
CONCEJAL KERWIN TAPIA: Buenos dias sefioT Alcalde, compafieros concejales y
funcionarios reciban un cordial saludo, el infome de mis actividades son las sf guientes:
Este tiempo se ha trahajndo en la Qjecuei6n de algunas obras, es inportaute que se vaya
dando  a conooer a  la ctudadanla,  en gedes  sociales,  en  prb]icidades,  inc]uso  ciertas
personas  me  ham  preguntado  si  es  verdad  o  no  que  el  municipio  esta  realizando
determinada obra porque, otras personas se estin tomando el nombre que por "gesti6n"



de ellos se ha logrado cuando no es asi, entre ellas, la construoci6n del teehado en el
recinto  San Miguel, me  gustaria que  se haga bastante publicidad.  Del  mismo modo.
hemos  reaLizado  reeorridos  en  la  colocaci6n  de  las  cinaras  de  seguridad  y  en  el
cementerio  falta  la  coordinaci6n  y  panto  exacto  para  que  enfoque  en  un  espacio
estrat6ctco. For otro lndo, hemus estado pendieutes del mejoramiento de las canchas
depordvas, en los Reeinto el Achtote y Vlrgen del Rosario se ham heeho las instalacfones
de luz led, permitiri aumeutar la actividad fisica y deportiva, entregando una soluci6n
concreta al deterioro que existia y dificu]taba el hacer depone. Asinismo, realizanos un
recorrido en la casa comunal que se esti realizando en el sector Norte, 1a obra continda,
Junto al ingeniero Moises Bonilla hemos realjzado rna inspecci6n pars colocar tuben'as
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URBANO: Buenas tardes sefior alcalde, compafieros concejales, prceurador sindico y
funcionarios presentes.  Mi  infome  de  actividades  de  la  semana es  el  siguiente:  me
gustaria iniciar solicitando que por medio de usted sefior Alcalde se solicits a la jefa de
comunicacj6n social para que se publique todas las obras que se estin realizando, en
rcalidad mueha geute no sabe que se esfa construyendo o piensan que por medio de la
prefecttm van a realizar ouando no es asi. Del mjsmo modo, se ha reali2ado un recorrido
en la iustalaci6n de los semaforos, yendo al rio, no estin bien programados, no cambian
los colores al ndsmo tiempo, seria bueno que per medio de ]as pfctnas de Facebook se
infornne a la ciudadania. PaTa finalizar comunico que, en esta semana hemos trabajado
planjficando actividades que las desarrollamos en el transcurso de la semana, entre ellas
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Alcalde, compafieros concejales y servidores ptlblicos presentes en esta sala de sesiones.
M informe de las aedvidades realizadas son fas siguientes: Realizamus un recorrido con
los colnpafieros concejales en varios, sectores de nuestro cant6n papa verificar el correcto
funcionamiento de lus semiforus. De] mismo modo, realizamos un observatorio de los
puntos estratericos que se ubicaron Las cinans, como es, en centro de desarrollo integral
(CDI);   salida   al   recinto   el   Pal"'so   con   la   finalidad   de   comprobar   su   correcto
funcionamiento prestando la seguridad debida a nuestro canton. sin duda aLguna, con la
implementaci6n de estos disposidvos contrarTestan los indiees delincuenciales.  Gracias
hasta   aqui   mi   infome.   TERCER , PUNTO:   Concoimiento   de   la   Resoluci6n
AdmjnistTativa GADMQ-AJ03-2023, ''suscrita por la ndxima aptoridad. en cuanto al
presupuesto pronogado pars el afro fiscal 2023. Esto confome lo sefiala el Art. 106 y 107

Sk:kcffg£##riieApi%ifi:,Ca£6}:y,ye%#6E:icseasb,gse¥%£N:LEI:#
cada mes. Seerefaria G€nera]: Luego del comentario del concejal Edgar Gar6falo, sin
ninguna  otra  observaci6n,  el  pleno  de  por  concoido  este  puuto  del  orden  del  cia,
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con el presupuesto estableeido en el Plan Operativo Anal 2023.  Ab. AH Quispe, Jefe
deTtLrismo:Quinsalomaeselcant6nmfisjovendelaprovinchdeLosRIos,est4ubicado
en un lugar estrategico colindando con dos provincias siendo estas Bolivar y Cotopaxi,

:#;:I:PaoL:es«S:##oingDr¥SpFo#g:tc]o6S#aRxjju#X%¥6*co&ELcft#u¥



ARTisTICA   DEL    CARNAVAL    QUINSAI,OM3flo,    AGENDA   CULTURAL,
DEPORTIVA   Y   RECREACIONAL",   con   el   objetivo   de   posicionar   al   canton
Quinsaloma a nivel local y nacional a traces de la redi2aci6n de actividades culturales en
diferentes  &reas  tematieas  de  manera  incluyente,  impulsando  oporfunidades  para  el
desarrollo econdmico, social, cultural, turistico, y tradicional del canton. Es asi, que la
Jfi%#QfiEdo¥£#;fnulfaTp#o:'«Tcunri°A##[mj#SAioGffi¥*8EpalNIde,A
CULTURAI,, DEPORTJVA Y RECREACI0NAL". cuyo propdsito sera la reactivaci6n
econdmica,  el  desarrollo  de  la cultura,  alrededor de  rna agenda  de trabajo  lleno  de
actividades   artisticas,   populares  y   patrimoniales   propjas   deJ   canton,   mf smo   que
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Urbano,  Secretaria General: Se somete a votaci6n la mcoi6n presentada por el sefior
concejal Darwin Ufoano.
NormREs A FAVOR ENCONTRA BLAICO AUSENTE

Sr. haolo Garcfa /
Tulg. Edgar Garbfalo /
Ing. Kerwin Tapia /
Sr. Darwin Ufoano. /
Ab. 0lga Vlmas /
Sr. Alcalde

La Secretaria manifiesta: "Sefior Alcalde, por UNANIMDAD con seis (6) votos a favor,
queda aprohado el cuarto pLmto del orden del d{a.  SEfloR ALCALDE:   IIabiendose
tratado los tres puntos del orden del cia, les agradezco a todos ustedes por su presencia.
Secrctaria General:  Siendo  las  doce  horas  y treiuta minutos del  cia (12h30),  y no
habiendo otro punto que tratar, el Sr. Freddy Buenafio Murillo Alcalde de Quinsaloma,
da por terminada la sesi6n.
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